

## De Linares à Morelia - Linares (1978 - 2007)

Du 17 février au 10 mars 2007, 8 des meilleurs joueurs au monde s'affrontent dans l'un des plus forts et plus célèbres tournois d'échecs : Morelia [Mexique] et Linares [Espagne] !!

2 villes hispaniques pour se partager les honneurs de 8 toreadors de l'échiquiers...

A l'origine, le tournoi a été créé à Linares , petite ville d'Andalousie en 1978.

Les meilleurs joueurs du monde y ont participé et comme pour le tournoi Corus de Wijk aan Zee [Hollande], c'était l'occasion d'affirmer les intentions de chacun pour la place de numéro 1 mondial. Kasparov y a régné mais le "King" y a également perdu la dernière partie de sa carrière !!

Depuis 2006, une co-organisation avec la ville Mexicaine de Morelia s'est mise en place. La première partie du tournoi se joue en Amérique et la seconde sur le vieux continent !! Le tournoi vit ainsi une ère nouvelle, internationale, people et pleine de fraîcheur à l'image de ses nouveaux candidats encore et toujours plus jeunes ...

L'histoire de Linares par Jan van Reek (langue anglaise)